

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Singles in den Dreißigern stehen unter Druck

Berlin, 29.01.2013, 08:15 Uhr

GDN - Sobald Singles das 30. Lebensjahr hinter sich gelassen haben, üben Freunde und Familie laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung verstärkt Druck aus. Kaum ein Single zwischen 30 und 39 Jahren gibt laut der Erhebung des Unternehmens Parship an, der Beziehungsstatus spiele im privaten Umfeld keine Rolle.

Mehr als ein Drittel von ihnen wird regelmäßig von Freunden oder Familienmitgliedern gefragt, ob sie sich denn keinen Partner wüschen. In keiner anderen Altersgruppe wird Alleinstehenden diese Frage häufiger gestellt. Dass die biologische Uhr tickt, haben bereits 42 Prozent der Singles von Freunden und Verwandten gesagt bekommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6665/umfrage-singles-in-den-dreissigern-stehen-unter-druck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com